



**Ligue Hauts de France de Tennis de Table**  
**Comité de l'Aisne**

**COMPTE RENDU DE LA REUNION**  
**du 27 juin 2025**

Présents en visioconférence : Thierry DONNET, Loïc HAVARD, Tony MARTIN, Julien THAISSART, Jean-François WUILLEMAIN

Ouverture à 20h

Tony présente les sujets que le conseil d'administration du comité, réuni le 17 juin 2025, a souhaité aborder :

- rôle et vacations du CTD (Loïc)
- participation du comité au fonctionnement du Centre d'Etude et d'Entraînement (CEE) de St QUENTIN.

Tony remercie tout d'abord Loïc pour son travail depuis plus de 5 ans.

Pour des raisons budgétaires, le comité a fait le choix de

- ne pas s'associer à l'emploi créé par la Ligue HDF et les comités de la Somme et Oise,
- réorienter Loïc vers des missions spécifiques (stages, formations d'initiateur et animateur, et autres à définir), réglées à la vacation,
- aider un jeune Axonais à suivre une formation en alternance durant un an, lui permettant de mettre les pieds dans le monde du travail, et aider le comité sur des missions de développement (à définir).

Noémie MARRON est intéressée pour cette action, lui imposant d'obtenir le permis de conduire et être motorisée.

Même si il indique avoir besoin de recul, Loïc comprend la démarche, et remercie à son tour le comité pour la confiance accordée jusqu'alors ; il annonce ne pas prendre de congés en début d'été, ayant mis sur pieds un stage du 7 au 11 juillet pour les nouveaux entrants au centre d'entraînement.

Concernant le CEE, Tony rappelle qu'une convention lie le comité au TT St QUENTIN, avec une participation financière annuelle fixée à 4500 €. Il s'avère que le comité n'a plus les moyens de financer ce centre, qui accueille peu de jeunes Axonais hors licenciés du TTSQ.

La convention précise que la reconduction annuelle est tacite, ou doit être dénoncée avant le 31 janvier (objet de cette réunion).

Julien indique avoir repris la présidence du TTSQ depuis 3 mois, et enchaîne les difficultés ... Il

- regrette d'être mis devant le fait accompli, sans concertation préalable, pour cette annonce de retrait du CEE
- indique que ce retrait met en péril son budget 2025/26,
- précise que Noémie est actuellement indispensable au TTSQ, comme bénévole,

Le tarif des athlètes Axonais qui adhèrent au CEE est limité à 300 €, contre 1000 € pour les jeunes hors Aisne ; l'aide du comité compensait jusqu'alors cette différence de 700 €, que les parents des jeunes ne pourront peut être pas assumer ...

Le TTSQ a connu de belles réussites, mais cette fin de cycle est compliquée à gérer : le 3em poste d'éducateur a été supprimé, faute de financement.

L'absence de représentant du club au conseil d'administration du comité depuis 5 ans est anormale, et conduit à un manque d'information. Le TTSQ a mis en place des entraînement communs avec les clubs voisins (FRESNOY, HOLNON).

Tony précise que la décision prendra effet pour la saison 2026/27, et que 4500 € seront bien versés au titre de la saison 2025/26, ce qui laisse un an au TTSQ pour voir venir.

Clôture à 21h

Le Président, Tony MARTIN

Le secrétaire de séance, Jean-François WUILLEMAIN